
ATA 
DE 

REUNIÃO 
DO 

CONSELHO 
DE 

ACOMPANHAMENTO 
E

 

CONTROLE 

SOCIAL 
DO 

FUNDEB 
DE 

SANTA 

CRUZ 
DO 

CAPIBARIBE/PE 

AO 

VIgeSimo 

terceiro 
dia 
do 

mês 
de 

marco 
de 

dois 
mil 
e vinte 
e três 

(23/03/2023), 
com

 

início 
às dez 

noras, 

reuniram-se 
os 

membros 
do 

Conselho 
de 

Acompanhamento 
e 

Controle 

Social 
do 

Fundo 
de 

M
anutenção 

e 

Desenvolvimento 
da 

Educação 

Básica 
e da 

Valorização 
dos 

Profissionais 
da 

Educação 

(CACS/FUNDEB) 
no 

auditório 
da 

Escola 
de 

Referência 
em 

Ensino 

M
édio 

Padre 

Zuzinha em
 

Santa 
Cruz 
do 

Capibaribe/PE, 

Estiveram 

presentes: 
o Sr. 

Marcilio 

M
ecias 

de M
oura, 

Presidente 

do 

CACSIFUNDEB: 
o Sr. 

André 

Lopes 

Feitosa, 

representante 
da 

Secretaria 

Municipal 
de 

Educação; 

o 
Sr. 

Júlio 

Cézar 

Alves 
da 

Silva, 

suplente 
dos 

Diretores 
das 

Unidades 

Educacionais 
de 

Educação 

Básica;o 
Srs. 

Everton 

José 
da 

Silva 
e José 

Everton 

Santos 

Cabral, 

titular 
e 

suplente 
dos 

Servidores 

Técnico-administrativos, 

respectivamente: 
o Sr. Noé 

Américo 
da 

Silva, 

titular 

dos 

alunos 
da 

Educação 

Básica; 
a Sra. 

Im
a 

Ferreira 
do 

Nascimento. 

representante 
da 

Sociedade 
Civil; 
e as 

Sras. Paula 

Francinete 

Ferreira 
da 

Silva 
e Cem

á 

Quintino 

Feitosa, 

titulare 

suplente 
dos 

representantes 

das 

Escolas 
da 

Zona 

Rural, 

respectivamente. 
O

 

Senhor 

M
arcílio 

M
ecias 

de 

Moura, 

Presidente 
do 

Conselho, 

abriu 
Os 

trabalhos 

fazendo 
um

 

agradecimento 
pela 

presença 
de 

todos 
e inform

ou 
que 
a 

pauta 
da 

reuni¥o 

seria 
a 

apresentação 
da 

Prestação 
de 

Contas 
da 

aplicação 
dos 

recursos 

vinculados 
ao 

FUNDEB 

relativo 
a 

exercício 
de 

2022, 

como 

tam
bém

 
a 

apresentação 
das 

prestaçöes 

de 

contas 
do 

Programa 

Estadual 
de 

Transporte 

Escolar� 

PETE 
e 

Programa 

Nacional 
de 

Transporte 

Escolar 
- PNATE, 

tam
bém

 

relativos 
ao 

ano 
de 

2022. 

Iniciando, 

concedeu 
a palavra 
à 

Senhora 

loneide 

M
aria 

Araújo, 

Técnica 
de 

Apoio 
da 

Secretaria 

Municipal 
de 

Educação, 

para 

que 
ela 

realizasse 
uma 

explanação 
das 

prestações 
de 

contas 
e da 

importância 
do 

presente 

conselho. 
Em

 

um
a 

planilha 

distribuída 

aos 

presentes, 
a 

Senhora 

loneide 

apresentou 
os 

demonstrativos 
de 

recursos 

recebidos 
do 

FUNDEB, 

com 

seus 

respectivos 

complementos, 
entre 

janeiro 
e dezem

bro 
de 

2022; 

explicou 

sobre 
as 

fontes 

dos 

recursos 
que 

com
põem

 
o 

Fundo. 
O

 

conselheiro 

A
ndré 

Lopes Feitosa 

pediu 
a palavra 
e relatou 

sobre 
a 

complexidade 
da 

rede 

municipal 
de 

educação 
e agradeceu 

pela 

clareza 
nas 

informações 

repassadas 
pela 

Técnica 
de 

Apoio. 

Dando 

prosseguimento, 
ela 

expôs, novamente 
em

 

duas 

planilhas, 
os 

demonstrativos 
da 

despesa 

liquidada 
do 

FUNDEB 
e do 

percentual 

aplicado 
que, 
de 

acordo 

com
 

os dados 

apresentados, 

atingiu 
a marca 
de 

97,68%
 

apenas 

para pagam
ento 

comn 

profissionais 
da 

educaç£o 

básica; 

trouxe 
e distribuiu 
aos 

Conselheiros, 
o 

extrato bancário 
da 

conta 

específica 
do 

FUNDEB, 

correspondente 
ao 

m
ês 

de 

dezem
bro 

daquele 

ano 

para análise 
de 

valores 
de 

aplicaçáo 
no 

mercado 

financeiro 
e saldo 

reprogram
ado 

para 

2023; 

discorreu 

sobre 
a necessidade 
de 

em
itir 

Parecer 

conclusivo 

sobre 
as contas, 

para 

envio 
ao 

Tribunal 
de 

Contas 
do 

Estado, 
o qual 
foi 

em
itido 

constando 
a aprovação 
por 

unanim
idade 

um
a 

vez 

que 

ficou o 

percentual 

aplicado 

supranencionado 
para 

pagam
ento 

dos 

profissionais 
da 

educacão 

básica 
no 

município 
e em

 

conformidade 

com
 

os 

princípios 
que 

norteiam
 

a aplicação 

m
inim

a 
do 

Fundo; 

abriu, 

tam
bém

, 
a Prestação 
de 

Contas 
do 

Program
a 

Estadual 
de 

Transporte 

Escolar 

(PETE), 

instituído 

pela 
Lei 

Estadual 
de 
n° 

13.463 
de 

O
9 

de 

junho 
de 2008. 

com
 

os 

pagam
entos 

efetuados, 
da 

em
presa 

que 

prestou 
o 

serviço 
no 

município 
e do 

extrato 

bancáio 

referente 
ao 

mês 
de 

dezem
bro 

de 

2022e 

concluiu 

apresentando 
o 

demonstrativo 
do 

Program
a 

Nacional 
de 

Apoio 
ao 

Transporte 

Escolar 

(PN
A

TE) 

Com 
as 

transferências, 

valor 

liguidado 
e dos favorecidos. 

Sem
 

questionam
ento 

e nada 

m
ais 

havendo 
a ser 

tratado, 
o 

Presidente 

colocou 
em

 aprovação 
o 

relatório 

final 

das 

prestações 
de 

contas 
de 

2022 
do 

FUNDEB, 

PN
A

TE 
e PETE, 
Os 

Conselheiros, 

após 

exam
e 

e discussão, 

aprovaram
 

o relatório 

final 

por 

unanim
idade 

e sem
 ressalvas. 

Prossequindo, 
o Senhor 

M
arcilio 

M
ecias 

de 

M
oura 

agradeceu 
a presença 
de 

todose 
deu por 

encerrada 
a reunião 

CACS/FUNDEB 

determ
inando 

a mim, 

Thális 

Felipe 

Pereira 
de 

M
oraes, 

que a secretariei, 

subscrevê-la 
e assinara 

presente 
ata. 

comprovada 
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